

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Änderungsantrag

DS0424/18/60 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0424/18	22.11.2018

Absender Fraktion DIE LINKE/future!	
Gremium Finanz- und Grundstücksausschuss Stadtrat	Sitzungstermin 23.11.2018 10.12.2018

Kurztitel  Haushaltsplan 2019 - Aufwertung des Straßenbegleitgrüns in der Halberstädter Straße
--

### Der Stadtrat möge beschließen:

Zur Aufwertung des vorhandenen Straßenbegleitgrüns sowie den Ersatz von über die Jahre teilweise verloren bzw. eingegangenen Sträuchern, Hecken usw. in den Grünstreifen und Rabatten entlang der Halberstädter Straße im Stadtteil Sudenburg werden 7.500 € zusätzlich in den HH-Plan 2019 ff. eingestellt.

*Als mgl. Deckungsquelle sind gemeinhin erzielte überplanmäßige Einnahmen aus Grundstücksverkäufen oder überplanmäßige Gewinne aus städtischen Gesellschaften bzw. Gesellschaften mit städt. Beteiligung zu nutzen.*

*Zugleich steht die kompetente Stadt- und Finanzverwaltung mit ihren zahlreichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei der Akquise weiterer Deckungs- und Finanzierungsmöglichkeiten getreu ihres Auftrages nach dem Kommunalverfassungsgesetz in gewohnter Weise dem Stadtrat als Dienstleisterin kollegial zur Seite.*

### Begründung:

Der Stadtteil Sudenburg leidet bekanntermaßen unter einem chronischen Mangel an Grünflächen und teilweise nicht optimaler Pflege des knappen vorhandenen Grüns. Dies wird trotz aller Bemühungen insbesondere leider auch entlang der überörtlich Ausstrahlung habenden Geschäftsstraße Halber immer wieder deutlich. So konnten durch Auflagen der SWM in den vergangenen Jahren abgängige Bäume zumeist nicht wieder ersetzt werden und zeichnen sich im Vergleich zu manch' anderen Einkaufsstraßen und Geschäftsmeilen wie die der Lübecker Straße oder auch in der Innenstadt die vorhandenen Grünzüge und Rabatten – mit Ausnahme der Grünanlage im Bereich der Ecke Jordanstraße – nicht gerade durch eine besondere Kreativität und Qualität der Gestaltung aus. So sind hier kaum Blühpflanzen zu finden, sondern nur wenig pflegeintensives, oft lieblos gestaltetes Grün und wurden Chancen vertan wie etwa aktuell beim Umbau der Kreuzung am Südring, wo die zwei als Ersatz gepflanzten Schnurbäume nun von einem zum Teil wenig ästhetischen wirkenden, riesigen Kiesbett umgeben werden, das leider schnell zum Müllplatz avancierte.

Oliver Müller  
Fraktionsvorsitzender